



Ministero Klaveren se reúne con empresarios para abordar comercio e inversiones con China

Description

El canciller, Alberto van Klaveren, se reunió con empresarios y altos ejecutivos de compañías relevantes en el comercio e inversiones entre el país sudamericano y China, agrupados en el Capítulo Chileno del Comité Empresarial Chile-China.

La Cancillería informó que durante la cita se abordó la X Reunión del Comité Bilateral de Negocios Chile-China, que se llevará a cabo en octubre de 2023.

El comité empresarial, establecido en 1995, se ha centrado en los últimos años en la promoción de inversiones del país asiático a Chile, a través de mesas con empresas de ambos países de sectores como agroindustria, energía, minería, infraestructura, economía digital, comercio electrónico y farmacéuticas, entre otros.

Actualmente, el capítulo chileno es presidido por Francisco Silva, quien ha remarcado la importancia del mecanismo para fomentar una mayor integración comercial entre ambos países.

Los empresarios chilenos también han manifestado sus ganas de realizar eventualmente una misión empresarial a China durante el segundo semestre del año.

En 2022, el intercambio comercial entre Chile y China totalizó 65.584 millones de dólares, lo que significó un aumento de 2,7 por ciento, respecto del año anterior, según cifras oficiales de Chile.

Las exportaciones chilenas dirigidas a China alcanzaron un total de 39.179 millones de dólares en ese período, concentrándose principalmente en el sector minero. Mientras las importaciones provenientes de China ascendieron a 26.408 millones de dólares, con énfasis en productos tecnológicos y maquinaria.

En los últimos seis años, el comercio bilateral entre Chile y China ha experimentado un crecimiento promedio anual de 14 por ciento.

Fuente: El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Agosto 2023